

Liebe Eltern,

die zunehmende Digitalisierung macht es schwierig den Überblick über die neuesten Apps und Spiele zu behalten. Immer mehr Zeit wird am Smartphone, Tablet etc. verbracht - insbesondere in der Coronazeit. Umso wichtiger ist es hierbei zu schauen, dass ihr Kind altersgemäße Inhalte (ab 0 und 6) konsumiert. Für die meisten populären sozialen Netzwerke (TicToc, Facebook etc.) gelten ohnehin im Allgemeinen ein Mindestalter von 13 Jahren: <https://www.schau-hin.info/grundlagen/ab-welchem-alter-instagram-youtube-und-co/>

Andererseits sollten auch unbedingt (flexible) Zeitlimits gemeinsam im Haushalt vereinbart werden.

Aus gegebenem Anlass habe ich einige Auszüge zu dem populären Spiel Fortnite zusammengestellt mit der Bitte dies zu lesen und klar, sensibel und achtsam mit dem Thema umzugehen.